

Ressort: Finanzen

Zahl der Hartz-IV-Bezieher aus Bulgarien und Rumänien 2014 fast verdoppelt

Berlin, 07.04.2015, 07:01 Uhr

GDN - Die Zahl der Hartz-IV-Bezieher aus Bulgarien und Rumänien hat sich innerhalb des vergangenen Jahres fast verdoppelt. Das berichtet "Bild" (Dienstag) unter Berufung auf eine Statistik der Bundesagentur für Arbeit (BA).

Danach stieg die Zahl der Hartz-IV-Bezieher aus den beiden Ländern seit Beginn der vollen Arbeitnehmerfreizügigkeit Anfang 2014 von 45.260 auf 83.082 Ende 2014. Das waren 83,6 Prozent mehr als vor Öffnung der Grenzen für Arbeitnehmer aus Bulgarien und Rumänien. Die Zahl der sozialversicherungspflichtig beschäftigten Bulgaren und Rumänen stieg im gleichen Zeitraum um 77,2 Prozent auf 199.976. Immer mehr Bulgaren und Rumänen meldeten sich in Deutschland aber auch arbeitslos, berichtet die Zeitung weiter. Ende März registrierte die BA 31.801 Beschäftigungslose aus den beiden Ländern. Im Vorjahresmonat lag die Zahl noch bei 21.225.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-52583/zahl-der-hartz-iv-bezieher-aus-bulgarien-und-rumaenien-2014-fast-verdoppelt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com